

防災

提案・意見

防災無線 （回答:8月9日時点）

伊勢市西豊浜町の防災無線子局について、旧豊浜中学校やふれあい公園は三郷山にアンテナが向いており、田中製作の前にある子局は三郷山にアンテナが向いてません
前に通ったときなんかここだけアンテナの位置おかしいと思いました
あと 旧豊浜中学校の制御ボックス3つもついているのですか?
ストレートホーンの6本設置は広範囲に届けるためですか?(親局、市街地)など

回答

伊勢市の防災行政無線子局は全て良好に電波が取れるようアンテナの向きを設計・設置しており、現在も問題なく運用されております。
また、旧豊浜中学校に設置されているスピーカーはレフレックスホーンが1本、ストレートホーンが2本となっております。この子局はアンサーバック機能がついており出力容量が大きいいためボックスの2箱はアンプとして使用、もう1箱はバッテリーとなっております。

担当課

危機管理課 （2022年8月回答） [8/8~8/12]

子育て

提案・意見

子供の塾代の助成について （回答:8月10日時点）

片親等一定の条件の方に対する助成もいいですが、それだけでは、一定の条件をもう一步のところで満たさず助成を受けずに高額の塾代を支払っている子供や家庭がある中で不平等ではないでしょうか？

塾代に関しては、すべての子供に平等に助成すべきです。

一人ひとりの子供の立場で、全てが平等と思える施策を進めましょう。

回答

「子どもの学習塾利用助成事業」につきましては、親から子どもへの貧困の連鎖を断ち切ることを目的に、中学生の学習塾利用に係る経済的負担を軽減し、子どもの学力や学習意欲の向上を図る学習環境を確保するため、今年度から新たに実施しております。

事業の対象となる方につきましては、生活保護を受給する世帯、市民税が非課税である世帯、就学援助を受給する世帯のいずれかの世帯の中学生としており、ひとり親世帯に限らず低所得の子育て世帯を対象に支援しているところです。

子どもたちが夢や希望を持って健やかに成長できるよう、児童福祉の観点からの取り組み（子どもの貧困対策）として、子どもの学びの支援を行うものでありますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

子育て応援課 （2022年8月回答） [8/8～8/12]

まちづくり

提案・意見

神田久志本町周辺の開発について（回答:8月10日時点）

皇學館大学に進学するために東北地方の都市から転居してきた学生です。神宮のお膝元の自然豊かな環境において学びを修めることができていることを、有り難く思っております。

さて、私は、下宿として神田久志本町に在住しておりますが、近辺には、スーパーマーケットは『ぎゅーとら』『ザ・ビッグエクスプレス』、コンビニエンスストアは『ローソン』しかなく、いささか不便な生活をしております。

土地の余りの関係もあって、神田久志本町にスーパーマーケットを増やすということは難しいのかも知れませんが、できれば、あと1、2件はあってほしいと思います。

コンビニエンスストアも、あと1、2件あれば嬉しいです。

スーパーマーケット、コンビニエンスストアなどに対し、伊勢市の方から神田久志本町への誘致の働きかけをして頂きたいと存じます。

回答

スーパーマーケットやコンビニエンスストア等の商業施設の出店により、地域の方の利便性向上や活性化に繋がると思われますが、出店については、事業者が市場調査などから判断し、土地所有者との意向の合致により実現するものと考えております。

ご理解のほどよろしく願いいたします。

担当課

商工労政課（2022年8月回答）〔8/8～8/12〕

その他

提案・意見

市役所男子トイレについて （回答:8月8日時点）

市役所男子トイレの個室に汚物入れが設置された。
前立腺がん 膀胱がんを患った人が利用するという。
トイレに捨てれば下水道の「つまり」になる。
私は男子トイレの小便器に傘やカバンをぶらさげる支持棒を提言するとすぐ
取付けてくれた。
投稿文を読んでいると苦情や不満が多いなか伊勢市を見直おした すばらしい。

回答

日頃は、市の庁舎管理にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。
今後も一層、より良い庁舎管理に努めてまいります。

担当課

資産経営課 （2022年8月回答） [8/8~8/12]

その他

提案・意見

高額医療の戻り金について (回答:8月9日時点)

振込金額が極端に少額(1円単位、10円単位)にもかかわらず封書で振込通知が発送される、又、個人口座に振込まれる。
上記の手間・郵送料、振込料等が返金より高額になるという事は、大きな損失と思います。
1円~1000円までとか半年単位とかで振込んだ方が経費節減になります。
システム上の都合だとお聞きしましたが、PCでの計算式を変更するだけではないのでしょうか?
素人考えを書かせて頂きました。

回答

【伊勢市国民健康保険】

平素は、伊勢市国民健康保険事業にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

国民健康保険の高額療養費の支給は、金額にかかわらずひと月ごととさせていただきます。

その理由としましては、高額療養費が定期的に発生しない方もあることから、金額等で区切ることとした場合、どれくらいの金額までや、どれくらいの期間保留とするかの線引きが難しいことがあります。

また、金額が少ない場合であっても、できるだけ早い支給を希望される方が多くいらっしゃいますため、ひと月を区切りとさせていただきます。

次に、お振込いたします口座についてですが、国民健康保険では世帯分をまとめて世帯主様に振込しております。申請の際に希望されれば、世帯員の方の口座を申請いただくこともできますが、その場合も世帯分をまとめての振込となります。

また、支給決定通知書につきましては、同じ世帯の中で複数の方が高額療養費の支給対象となった場合に、各々の対象の方について診療年月、支払額の記載をしているものになります。個々の対象額等を知りたいと望まれている方も多数いらっしゃる現状です。

ご提案いただきました内容につきましては、共有し、今後も経費節減に努めてまいりたいと考えておりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

【後期高齢者医療】

後期高齢者医療については、三重県後期高齢者医療広域連合から、下記のとおり回答をいただきました。

平素より、後期高齢者医療制度にご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

ご提案を拝読いたしました。

まず、当広域連合が高額療養費等の支給について、発生の都度としております理由といたしましては大きく4つございます。①後期高齢者医療保険のシステムは国が開発しており、毎月支給の仕様となっております。そのため、

三重県が独自にまとめて支給とするには給付システム全体におよぶ大規模な改修が必要なこと、②高額療養費の支給額を加味して計算される制度が複数あり、他団体の制度も含めた影響が大きいこと、③高額療養費が頻繁に発生しない方もおられ、どれだけの額を、どれくらいの期間まで保留するかという線引きが難しいこと、④どんなに少額であってもできるだけ早い支給を望まれ、支給はまだですかとお問い合わせいただく被保険者様が多数おられることです。

次に、「個人口座に支給」としております理由は、例えばご夫婦であっても、異なる口座に入れてほしいというご要望があること、また、認知症のある方などは成年後見人の口座に入れてほしいという特別なご事情が増えていることなどが挙げられます。

このような理由から、現在は発生の都度、個人口座へ振込という仕組みをとっております。改修にもかなりの時間と相当額の費用を要することから、経費の視点を加味しても、現段階でこの仕組みを変更することは総合的に見て難しいと考えております。

発生の都度ではありますが、ご夫婦などで、同じ種類の給付で同じ口座を指定された複数の支給分が同時に発生する場合には、合計して振り込ませていただいております。

ご提案いただきました経費の節減や業務の効率化は広域連合にとって大切な課題ですので、いただいたご意見は課内で共有し、経費節減に努めてまいります。

〔三重県後期高齢者医療広域連合 事業課 給付健康グループ〕

担当課

医療保険課 (2022年8月回答) [8/8~8/12]

その他

提案・意見

伊勢マラソンスタートについて （回答:8月9日時点）

コロナ対策としてウェーブスタートを導入してみてもどうでしょうか
ペーサーごとにグループを分けて数分後に時差スタートすればいいんです
神戸マラソンでも採用されており、接触事故の危険もなく好評のようです。
デメリットは見た目の順位が実際の順位と必ずしも一致しないことですが、
オリンピックや世界陸上ではないし、問題はないと思いますよろしくな

回答

ご提案いただきましたウェーブスタートの件ですが、お伊勢さんマラソンでも検討を進めてきましたが採用するには至りませんでした。
一番の理由としては、国道23号線、伊勢二見鳥羽ラインの交通規制時間を今まで以上に伸ばすことはできないからです。
ご理解を頂ければと思います。
スタートでは、予想フィニッシュ時間を基準としたブロック（距離を確保できる人数設定）順でのスタートを予定しております。
また、スタート直前とゴール直後のマスク着用も呼びかけて参りたいと思います。
参加者の皆さまにとって安心安全で、思い出に残る大会になるよう、精一杯準備させていただきます。

担当課

観光振興課 （2022年8月回答） [8/8~8/12]